

# 6月の学校生活の様子

## ◎6月2日（金）第1回学校運営協議会

今年度第1回目の会議を行いました。学校と地域が連携した1年間の活動を見直し、それに対する支援を行っていくことを確認しました。また、「今後当校が力を入れていくことは何か」という視点での意見交換も行いました。

## ◎6月8日（木）4年生対象の森林教室

岩船村上緑化推進連絡協議会及び北部協議会、村上地域振興局の方々をお迎えし、4年生が森林教室を行いました。当校の敷地内にある樹木の種類などについて分かりやすく教えていただきました。



## ◎6月8日（木）～9日（金）

### 6年生修学旅行（会津若松方面へ）

1泊2日の日程で、6年生が福島県会津若松方面へ修学旅行に行ってきました。会津若松方面の歴史等に触れ見聞を広めるとともに、友達とともに活動することで、より一層友達同士のつながりを深めることができました。



## ◎6月10日（土）草刈り活動

学校運営委員会の海沼様、宮村様を中心に声掛けをしていただきました。保護者の皆様からの参加もあり、学校裏のスキー練習場や1,2年教室前の広場、旧校舎跡地の草刈りをしていただきました。

次回は8月下旬あたりに予定されております。



## ◎6月15日（木）1・2年生への読み聞かせ

読書好きな子どもに育つよう今年度も読み聞かせサークル「グリーンポケット」の皆様をお迎えし、読み聞かせを実施しています。子どもたちは毎回楽しみにしていて、本

の世界の魅力に引き込まれています。



◎6月15日(木)～16日(金)

5年生自然教室(新潟県少年自然の家へ)

1泊2日の日程で、5年生が胎内市にある新潟県少年自然の家に行ってきました。オリエンテーリングやカヌー体験、野外炊さん、キャンプファイヤーなど、自然の中で友達と協力しながら体験活動を行いました。友達と協力することの大切さをより一層学ぶことができました。



◎6月22日(木)不審者対応避難訓練及び緊急時引き渡し訓練

緊急時に備えた避難訓練を行いました。今年度2回目の訓練は不審者対応です。不審者が声を掛けてきたら、どのように行動すればよいかについて岩沢駐在所の外山事務様からご指導をいただきました。また、5限後に緊急にお迎えを依頼することになった場合を想定した引き渡し訓練も行いました。保護者及びご家族の皆様からご協力をいただき、大変ありがとうございました。



◎6月27日(火)みどりっ子タイム

ファミリー班(縦割り班)ごとに班長が中心となって考えた遊びを行いました。椅子取りゲームをする班や、だるまさんが転んだをする班、トランプを楽しむ班などありました。どの遊びでも盛り上がり、楽しい時間を過ごすことができました。

